

ご寄附の活用状況



緑豊かな生駒をまもる

公園や農地の
整備に活用しています

いただいた寄附金は、生駒市の公園や農地などの環境整備に活用しています。

例えば、公園にスロープや園内灯を設置して、バリアフリー化や防犯面を強化しています。また、近年深刻になってきている、イノシシなどの有害鳥獣による農地被害対策にも活用しています。イノシシなどは市民のみなさまや地元猟友会の協力のもと捕獲しています。これらの取組は、自然環境を維持するだけでなく市民のみなさまの憩いの場づくりにつながっており、喜ばれています。

人や動物が互いに心地良い距離感で共生できる自然環境の整備に取り組んでいます。暖かくなったら、生駒市の自然を満喫しにお出かけください。

「猫等動物愛護・環境づくり」への寄附を募集しています

生駒市民の方はこちら



楽天

生駒市外在住の方
(返礼品を選択される方)はこちら



チョイス

楽天



公園でこんなことも! 公園を活用したコミュニティ



ひかりが丘第2児童公園では、ひかりが丘自治会が毎週火曜日等に「コミュニティステーション(こみすて)」を開催しています。大人から子どもまで、世代を越えた交流の場になっています。



「市民によるまちづくり」への寄附を募集しています

生駒市民の方はこちら



楽天

生駒市外在住の方
(返礼品を選択される方)はこちら



チョイス

楽天

＼いいにマイスター／



第3回

クツワ工業のはねカル筆入れ

生駒市のWebサイトの紹介ページでは、より詳しくクツワ工業のはねカル筆入れの魅力についてお伝えしています！

詳しくはこちら



住んでいる人の目線でまちの魅力を発掘・情報配信している市民PRチーム「いこまち宣伝部」のみなさんに、返礼品になっている生駒の銘品をご紹介します。今回は三宅さんがクツワ工業のはねカル筆入れをご紹介します。

子どもの入学準備中の私が紹介します。

手作業で丁寧に作られた「はねカル筆入れ」は、軽く、シンプルで使いやすく、入学準備にぴったりです。



いこまち宣伝部 三宅弥生さん

お知らせ ※平成30年4月1日から生駒市民のみなさまへの返礼品の贈呈は取りやめています。

＼ふるさと納税は寄附金控除を利用できます／

2月に入り確定申告をされる方もいらっしゃると思います。生駒市民のみなさまからのふるさと納税に対し返礼品は贈呈していませんが、寄附金控除を申告することで、住民税と所得税(ワンストップ特例使用の場合は住民税のみ)が控除されます。

寄附金控除だけでなく使いみちを指定できることも、ふるさと納税の利点です。使いみちと活用事例の詳細は、生駒市ふるさと納税特設webサイトでご覧いただけます。ご覧いただき、お好みの使いみちをお選びください。



特設サイトはこちら

ふるさと納税の使いみち

ふるさと納税の主な活用事例

今すぐ寄附する！ 最新情報を見る！ は、こちら

今すぐ寄附する ふるさとチョイス 最新情報を見る Twitter

お手紙でも！ご意見・ご感想ください！！

〒630-0288
奈良県生駒市東新町8番38号
生駒市総務部行政経営課
ふるさと生駒応援寄附担当